

Ressort: Auto/Motor

Versicherungswirtschaft begrüßt Schäubles Autobahn-Pläne

Berlin, 13.11.2016, 17:12 Uhr

GDN - Die deutsche Versicherungswirtschaft begrüßt die Pläne von Bundesfinanzminister Wolfgang Schäuble (CDU), private Investoren an der geplanten Verkehrsinfrastrukturgesellschaft des Bundes zu beteiligen: "Wir haben gerade im Lebensversicherungsbereich ein Portfolio mit sehr langen Laufzeiten. Dafür brauchen wir planbare und stabile Erträge", sagte der Chefvolkswirt des Gesamtverbands der Deutschen Versicherungswirtschaft (GDV), Klaus Wiener, dem "Handelsblatt" (Montagausgabe).

Derzeit seien nur 0,5 Prozent der 1.500 Milliarden Euro Gesamtportfolio der deutschen Versicherer in Infrastruktur angelegt. Gelänge es, diesen Wert auf nur zwei bis drei Prozent anzuheben, könnte man 30 bis 45 Milliarden Euro für Infrastrukturprojekte mobilisieren. Ob eine Eigenkapitalbeteiligung an einer Verkehrsinfrastrukturgesellschaft für die Versicherer in Frage komme, hänge sehr von der Ausgestaltung ab. "Die Frage ist, welche Risiken wir übernehmen und welche Rendite der Staat in Anlehnung an die Marktbedingungen dafür zu zahlen bereit ist", sagte Wiener. Die meisten Versicherer wollten lieber Finanzier als Eigentümer von Infrastruktur sein.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-80858/versicherungswirtschaft-begruessst-schaeubles-autobahn-plaene.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619